

Flachgauer Nachrichten

SALZBURGER WOCHENSPEZIAL 26 // 07. DEZEMBER 2017

FORD KUGA
Dein bester Freund für jedes Abenteuer.
Jetzt ab € 19.990,- bei Leasing
Zusätzlich € 1.000,- Lagerbonus sichern!*

*gültig bis 22.12.2017

Lampelmaier persönlich und zuverlässig.

5163 Mattsee · Salzburger Straße 33
Tel. 0 62 17 / 5221-0 · www.lampelmaier.at



SCHENKEN SIE GUTES!



plusregion
Salzburger Region

Nicht nur Gewinner durch neue Fahrpläne

Am Sonntag werden europaweit die Fahrpläne adaptiert. Neumarkt gehört zu den Gewinnern in der Taktfrequenz, Seekirchen zu den Verlierern. **Seiten 4/5**

BOSCH Hausgeräte

sowieso konkurrenzlos!

schober
KÜCHEN
Tel. 06212/7132

www.schober-kuechen.com



Walser Ringer triumphierten zum 51. Mal

Keine Chance ließ der A. C. Wals den Gegnern in der Ringerbundesliga. Im zweiten Finale in der Walserfeldhalle wurde Vorjahresmeister KSK Klaus vor 1200 begeisterten Zuschauern mit 51:5 Punkten in die Schranken gewiesen. Helmut Mühlbacher (mit Pokal) feierte damit seinen 25. Titelgewinn. BILD: AC WALS

KREMO
Juwelier
kreativ & modern
Schmuck, Perlen, Uhren
Anlik & Modern
Einzelanfertigungen, Ankauf von Gold
Mattsee, Marktplatz 8
Tel. 06217/7271 www.kremo.at

il mulino
Restaurant & Pizzeria
Anton-Windhager-Straße 2 | 5200 Seekirchen

**AB SOFORT:
HOLZOFEN-PIZZA**

- Alle Speisen und Pizzen auch zum Mitnehmen!
- Täglich Mittagsmenü

PIZZATAG: Tel. 06212/31058
Montag & Freitag ab € 5,00
www.ilmulino.at

Danke Rosi
und allen unseren Ehrenamtlichen!



KRANKENPFLEGEVEREIN
Straßwalchen

DEN HABEN SIE SICH VERDIENT



FORD FOCUS

Schmidt automobile 5322 Hof Sbg, Wolfgangsestr. 46
Hr. Wimmer, Tel: 06229/ 2419
e.wimmer@schmidtauto.at



Die Walser Ringer ließen sich den 51. Titel nicht nehmen

Wals-Siezenheim. Über 1200 Zuschauer in der überfüllten Walserfeldhalle peitschten die Mannschaft des AC Wals nach dem 40:14-Auswärtssieg in Klaus zu einem 51:5-Sieg im zweiten Finale gegen den Titelverteidiger KSK Klaus zum Titelgewinn Nummer 51. Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Bürgermeister Joachim Maislinger, Präsident Ludwig Bieringer und zahlreiche Prominente aus Politik, Wirtschaft und Sport waren auf einen spannenden Wettkampfabend vorbereitet und wurden nicht enttäuscht. Allerdings traten die Vorarlberger nach der deutlichen Niederlage im ersten Finale nicht mit der stärksten Mannschaft an.

So wurden bereits im Griechisch-römisch-Durchgang die Weichen für die erneuten Titel

gestellt. Die Halle bebte und die „Mission 51“ bog schon vor den Freistilkämpfen in die Zielgerade ein. Von den Ringsportkennern wurde dem A.C. Wals bestätigt, dass diese Mannschaft das beste Team seit der Vereinsgründung darstellt. Vor allem die vielen jungen Eigengewächse wie Simon Marchl, Christoph Burger und Markus Ragginger waren Garanten des Erfolges. Ein großer Sieger war aber Veteran Helmut Mühlbacher, der seinen 25. Mannschaftsmeister-Titel feiern konnte. Erstmals wurde dem Publikum bei diesem Finale ein erhöhtes Kampfpodium geboten.

Die Karate-Union Walserfeld zeigte mit einer Musikkür, dass in der Walserfeldhalle auch eine zweite starke Kampfsportart zu Hause ist.



Der Jubel über den 51. Titelgewinn war groß, da musste auch Landeshauptmann Wilfried Haslauer herhalten. Im Bild AC-Wals-Präsident Ludwig Bieringer, Christoph Burger, LH Haslauer, Simon Marchl, Bgm. Joachim Maislinger und Stefan Schnöll (v. l.); vorne Helmut Mühlbacher mit Pokal und seiner 25. Meistermedaille. BILD: ACWALS



25. Nikolaus-Trial in Mattsee

Das Trial-Team Berndorf veranstaltet am Samstag, dem 9. Dezember, das 25. Nikolaus-Trial in Obereberg bei Mattsee. Junge und jung gebliebene Trialbegeisterte werden mit modernen und klassischen Trialmotorrädern ab 11 Uhr an den Start gehen und ihr Geschick und Können zeigen. Es werden rund 80 Teilnehmer bei diesem besonderen Wettbewerb erwartet. BILD: TIBERNDORF

Vier Flachgauer am Start

Starke heimische Reiter bei den 12. Amadeus Horse Indoors.

Salzburg, Lamprechtshausen, Seekirchen. Ein Highlight für alle Pferdesportfans steht am kommenden langen Wochenende auf dem Programm. Die horsedeluxe Event GmbH rund um Josef Göllner lädt bei den 12. Amadeus

Horse Indoors (AHI) 700 Pferde und 300 Hunde von 7. bis 10. Dezember in die Salzburgarena und ins Messezentrum. In acht Pferdesportdisziplinen wird man Olympiasieger sowie Welt- und Europameister bewundern kön-

nen, viele Messeschnäppchen gibt es bei den rund 130 Ausstellern und die Show wird ein echter Knaller. Sieben Welttranglistenspringen mit einem Gesamtpreisgeld von rund 300.000 Euro warten heuer auf die internationalen Springreiter, während das Team für die Dressurreiter bereits zum dritten Mal eine Station FEI-World-Cup™-Dressage-Serie nach Salzburg geholt hat.

In den schweren Springbewerben auf Vier-Sterne-Niveau ab einer Höhe von 1,45 m werden Stefan Eder, Christian Juza sowie Daniel Sonnberger für den SRC Lamprechtshausen und Stefanie Hirnböck für den Schachlhof an den Start gehen und versuchen, Top-Platzierungen für Salzburg zu erreichen.

Die 26-jährige Stefanie Hirnböck brillierte im Vorjahr im kostümierten Rekordhochspringen, der „High Fly Tour“.



Stefanie Hirnböck überwand im Vorjahr mit „Artiste de l'Escaille“ die 2,10 Meter hohe Mauer. Neben ihr gehen auch noch Stefan Eder, Christian Juza und Daniel Sonnberger vom SRC Lamprechtshausen bei den Amadeus Horse Indoors an den Start. BILD: MPRESSIONS/DANIEL KAISER